



**Defensoría
del Pueblo**
ECUADOR

Impulsando la transparencia en Ecuador

DEFENSORÍA DEL PUEBLO REALIZARÁ FERIA CIUDADANA SOBRE TRANSPARENCIA EN GUAYAQUI

Boletín de Prensa No. 057

Guayaquil, 15 de Octubre de 2013



La Defensoría del Pueblo en conjunto con instituciones de la Función de Transparencia y Control Social, realizarán el Viernes 18 de Octubre la Feria Festival "Acceso a la Información Pública, Es un hecho, Es tu Derecho", en el Pasaje Illingworth junto a la Gobernación (Malecón e Illingworth) desde las 09h00 hasta las 13h00.

La feria forma parte de la Semana de Transparencia que se está desarrollando a nivel nacional en diferentes ciudades del país, con la finalidad de impulsar y fortalecer el acceso a la información pública en la sociedad ecuatoriana. Además de solicitar a las instituciones entreguen sus informes a través de tres formatos que dan cuenta del cumplimiento de la difusión de

información en páginas web, los pedidos de acceso a la información que recibe cada institución, su trámite y resultados.

Entre las instituciones invitadas se encuentran la Superintendencia de Bancos, Consejo de Participación Ciudadana, Superintendencia de Telecomunicación, Contraloría, AME, Dirección de Educación, Defensoría del Pueblo, entre otras. También se ha invitado a representantes de 22 establecimientos educativos que visitarán los stands y se informarán sobre las actividades que cada una de las entidades realizan en el tema de transparencia.

Zaida Rovira Jurado, Comisionada Regional 2 de la Defensoría del Pueblo, hace un llamado a la ciudadanía en general para que acudan a este Festival que estará amenizado por zanqueros, grupos artísticos, habrá diferentes murales alusivos al tema, que serán pintados en ese momento por grafiteros.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:

